

12.—Soumises des formules d'annonces, pour la demande de soumissions pour la fourniture de numéros de licences.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 4 octobre courant (29171) soit reconsidérée et rescindée à toutes fins que de droit, et que les formules d'annonces ci-dessus soient approuvées.

13.—(29093) Soumis le rapport du Département en Loi, au sujet du contrat de la "Stinson-Reeb Builders' Supply Co.", pour la fourniture de blocs de pavages.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, pour rapport.

14.—(28755) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs au Député-Ingénieur en Chef, au sujet des terrains vendus à l'ancienne Municipalité de de Lorimier, pour un parc.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport, quant à ce qui concerne la ruelle située sur lesdits terrains, qui était incluse dans l'offre de vente et qui n'apparaît pas au contrat.

15.—(29186) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur la demande des Révérendes Soeurs de l'Hospice St-Jean de Dieu, de construire un trottoir sur leur propriété située sur la rue Notre-Dame Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Ville a le droit de construire un trottoir sur cette propriété privée.

16.—Soumise une communication de MM. McAvoy et Beaudry, procureurs de M. J. J. Duhamel, curateur de la "The Anderson & Ste-Marie Stone Co., Ltd.", qui avait obtenu un contrat pour la fourniture de pierre à macadam, et mettant la Ville en demeure d'avoir à traiter à l'avenir, conformément à l'ordre de la Cour, avec M. J. J. Duhamel, au lieu de la Compagnie susdite.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi (M. Jarry), pour rapport.

17.—(29203) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet du compte de la Compagnie du Pacifique Canadien, pour la pose de voies d'évitement à la Cour de la Division Nord.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport.

18.—(29000) Soumis un rapport du Département en Loi, déclarant que la Ville ne peut accepter l'offre de la "Laurentian Granite Co.", de vendre à la Ville de la pierre à macadam.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer ladite Compagnie en conséquence.

19.—(27944) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le paiement à J. T. Farmer de la moitié du coût de la machinerie additionnelle, installée à l'usine de pompage du Bassin Elgin.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme, savoir: \$2,520.

20.—(28986) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le paiement d'une somme de \$4,100 et la remise d'un dépôt de \$410 à L. E. Moulton & Co., Ltd., en rapport avec la pose d'un tuyau à vapeur à la Station de Pompage du Bas Niveau.

12.—Submitted forms of advertisements calling for tenders for the supply of license numbers.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted by the Board on the 4th October instant ((29171), be reconsidered and repealed to all intents and purposes, and that the above forms of advertisements be approved.

13.—(29097) Submitted a report from the Law Department, anent the contract awarded to the Stinson-Reeb Builders' Supply Co., for the supply of paving blocks.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Deputy Chief Engineer, for a report.

14.—(28755) Submitted a report from the Superintendent of Parks to the Deputy Chief Engineer, concerning the lots of land sold to the former Municipality of de Lorimier, for the establishment of a park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, for a report as regards the lane existing on said lots of land, which was included in the offer made by the vendors and which is not mentioned in the contract.

15.—(29186) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the petition from the Reverend Sisters of the St. Jean de Dieu Hospice, asking that a sidewalk be laid on their property, situated on Notre Dame street East.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, in order to know whether the City has the right to lay a sidewalk on that private property.

16.—Submitted a communication from Messrs. McAvoy and Beaudry, Attorneys for Mr. J. J. Duhamel, curator of the Anderson & Ste-Marie Stone Co., Ltd., to whom had been awarded a contract for the supply of macadamizing stone, informing the City that it must hereafter deal with Mr. J. J. Duhamel, instead of with the aforesaid Company, in accordance with the order of the Court.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department (Mr. Jarry), for a report.

17.—(29203) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the account from the C. P. R. Co., for the laying of sidings in the North Division Yard.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, for a report.

18.—(29000) Submitted a report from the Law Department, stating that the City cannot accept the offer from the Laurentian Granite Co., to sell macadamizing stone to the City.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To inform the said Company accordingly.

19.—(27944) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that J. T. Farmer be paid one half of the cost of the additional machinery installed at the Elgin Basin Pumping Station.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment of said sum, to wit: \$2,520.

20.—(28986) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that L. E. Moulton & Co., Ltd., be paid a sum of \$4,100, and that the deposit of \$410, made by said firm in connection with their contract for the laying of a steam pipe at the Low Level Pumping Station, be refunded.